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市政報告会 アンケート結果について 

 

１ 調査概要 

項  目 内 容 

対  象 来場者全員：380人 

回収結果 回答数：272人（回収率：71.6％） 

調査項目 

１ 属性について 

 ① 性別（男性・女性）   

② 年代（10代～80代以上） 

③ 住まいの地域（鹿屋・輝北・串良・吾平・その他） 

２ 開催日程について 

 ① 曜日（平日・土曜日・日曜日）   

② 時間帯（午前・午後・夕方（18時以降）） 

３ 難易度について 

 ・良く理解できた     ・おおむね理解できた 

 ・あまり理解できなかった ・全く理解できなかった 

４ 開催頻度 

 ・１年毎  ・２年毎  ・その他 

 

２ 集計結果 

（１）属性 

  ① 性別 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男性 女性 未回答

203 65 4
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② 年代 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

③ 住まいの地域 

    

 

     

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿屋地区 輝北地区 串良地区 吾平地区 その他

234 4 15 18 1

10代 20代 30代 40代

0 13 17 31

50代 60代 70代 80代以上

76 76 52 7
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（２）開催日程について 

  ① 曜日について 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ② 時間帯 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平日（月～金） 土曜日 日曜日 未回答

209 52 8 4

午前 午後 夕方（18時以降） 未回答

9 46 217 1
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３ 理解しやすかったか？ 

   

   

４ 開催頻度 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ※その他：四半期、半年毎、適時、隔月（年６回）、４年に１回 

 

未回答

603 0

良く理解できた おおむね理解できた

104 105

あまり理解できなかった 全く理解できなかった

１年毎 ２年毎 その他 未回答

197 55 13 7
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５ 自由意見（主な意見） 

区分 内容 

感想 

（計 68件） 

●幅広く市政の現状が聞けて、大変参考になった。(50代) 

●市政が大変遠くに感じていたが、身近なものに思えた。興味を持って聞け

ました。(40代) 

●市長及び市役所の業務内容、重点等の概要を知る良い機会となった。(50

代) 

●時間がないせいか、説明が早く、もう少しゆっくり聞きたかった。知らな

い話しが聞けて良かったです。(40代) 

●あまりにも盛りだくさん。もう少しポイントを絞った方がいいと思いま

す。(50代) 

●カンパチダンスとても楽しかったです。明るい鹿屋市になっていいなと思

います。(60代) 

●今日の資料をホームページ等で見れたら幸いです。(30代) 

●地区ごとに報告会を開催してもらいたい。(40代) 

市政への 

意見・提言 

（計 82件） 

【産業振興について】 

●６次産業、食の魅力発信、観光の強化をもっと充実させてほしい。(30代) 

●大隅の食の生産地としてのさらなる発展期待します。同、県外からの訪問

者の声として食の賞賛良く耳にします。(70代) 

●人口減少と高校卒業後の残留率のアップ。若者の働く場の確保。起業の支

援など、20～30年後をイメージした取り組みを進めてほしい。(50代) 

 

【観光振興について】 

●観光面、スポーツ面の充実を図るために環境整備に力を入れてほしい。 

(40代) 

●鹿屋市の観光をしっかり取り組んで欲しい。カンパチダンス良かったで

す。(50代) 

 

【中心市街地の活性化について】 

●活性化イベントがあちこちであるが、一覧にして広報で知らせたら、市全

体が活性化するのでは？通りかかって、あら！！こんなところで…と見て

通ることがあります。(60代) 

 

【医療・福祉について】 

●高齢者の健康づくりに力を入れて欲しい。(50代) 

●産婦人科医の増を(里帰り出産)。(60代) 

 

【教育振興について】 

●学校の施設整備に努めてほしい。(50代) 
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●未来に生きる子供たちのために、ＩＣＴ機器の充実を早急に図ってもらい

たい。(50代) 

 

【文化振興について】 

●ミュージカルや演劇、音楽会、コンサート等の機会が増えると良い。(50

代) 

●他にない文化的な取り組みを充実させてほしいです。(20代) 

 

【スポーツ振興について】 

●本物のプロスポーツに触れる機会を増やして欲しい。(30代) 

●せっかく鹿屋体育大学があるのに、発信源として利用してほしい。(60代) 

 

【防災対策について】 

●災害時の避難所の充実。浴室、エアコンの整備。(50代) 

 

【生活環境について】 

●通学道路の整備（側溝等）(70代) 

●畜産の臭いは早急に対応すべきである。(50代) 

 

【基地関係について】 

●自衛隊の米軍訓練にはもっと慎重であって欲しい。オスプレイの訓練を、

もっと早く実現してくれ。(60代) 

 

【台風 16号関係について】 

●台風災害、早めの対応が欲しい。(60代) 

 

【その他市政運営について】 

●広報に載っていないことも多いということが分かった。広報紙を充実させ

てほしい。(50代) 

●人口減少が心配です。是非９万人を切らないように努力してください。(40

代) 

●人口増に取り組んでください。若者の定住に務めてください。(70代) 

 

【市職員について】 

●市の職員のあいさつで鹿屋市のイメージアップを図って欲しい。元気な挨

拶の徹底をして、給与の問題を言われないように、予算も不要な挨拶運動

を日本一にしてください。カンパチダンス良かったです。(60代) 

●女性の部課長はいないのですか？(60代) 

 


